



Paris le 10 juin 2024

## **Un front populaire et humaniste**

Avec le choix dangereux de dissoudre l'Assemblée Nationale, fait par un Président de la République autoritaire et pyromane, ce sont toutes les valeurs démocratiques qui risquent de partir en fumée, remplacées par des atteintes irréversibles aux droits et aux libertés.

Nous sommes donc contraints à l'action.

Ne pas s'unir, c'est faire un choix historique qui plongera sans aucun doute le pays dans le chaos.

Il est donc urgent de créer un large front populaire et humaniste, pour dire non à cette France du rejet de l'autre, du repli sur soi, de l'égoïsme de la préférence nationale, du déni de l'urgence écologique, de l'ultra libéralisme et la casse des « conquis ».

Faire front commun pour proposer un autre monde, c'est aller ensemble vers l'évidence.

L'évidence de porter nos revendications syndicales, associatives, sociales en faveur des personnes précaires, des femmes, des mineurs, des paysans, des travailleurs, des chômeurs, des retraités, des étrangers..., pour la protection de leurs droits, le rétablissement d'un équilibre social et pour renforcer les services publics.

L'évidence de rappeler que nous continuerons de nous battre notamment pour :

- donner des moyens supplémentaires au service public de la Justice ;
- lutter contre la surpopulation carcérale ;
- renforcer la politique de l'enfance ;
- réformer le CESEDA pour redonner plus de droits effectifs aux exilés ;
- assurer un véritable contrôle de la police ;
- abroger les réformes de casse du droit du travail et du droit des chômeurs ;
- protéger la terre et le vivant en renforçant le droit de l'environnement ;
- protéger l'exercice plein et entier de la liberté d'expression ;
- lutter contre toutes les formes de répression ;

Car nous sommes pessimistes par l'intelligence mais optimistes par la volonté, nous pensons qu'il n'est pas trop tard. Les monstres apparaissent dans le clair obscur, mais la bataille des idées est encore possible. Il est donc urgent d'agir.